

# Buenos resultados para el Club Asirio

HUELVA  
D.L.P:

El pasado fin de semana se ha celebrado en la localidad cordobesa de Posadas, el 14 Trofeo Diputación de Córdoba y Primer campeonato de Andalucía por Equipos de tiro con arco.

Por parte onubense, sólo el club Asirio de la capital ha presentado equipos a este campeonato, desplazando para ello a seis arqueros que componían un equipo de arco recurvo y y otro de arco compuesto y que se han enfrentado a

un total de 86 arqueros de nuestra comunidad autónoma.

El resultado de los arqueros onubenses se puede calificar de muy bueno ya que sólo llevan entrenando en esta distancia dos semanas, pues hasta ahora, el campo de tiro del Club ha estado totalmente inundado sin que hasta la fecha se hayan tomado medidas para arreglar esta situación.

El equipo onubense de de arco recurvo terminó en una meritoria quinta posición.



El Club Asirio de tiro con arco participó en el los Campeonatos de Andalucía.